

Rescatan en México a 343 migrantes extranjeros en la caja de camión cerrado



Los ocupantes son de nacionalidad centroamericana y de Ecuador, entre ellos como 28 personas

de varios núcleos familiares de Guatemala y El Salvador. (Foto:PL)

Ciudad de México, 7 mar (RHC) Un total de 343 extranjeros, entre ellos 103 menores solos, fueron rescatados del transporte cerrado en el que viajaban hacinados sin condiciones para su salud, confirmó este martes el Instituto Nacional de Migración (INM).

La unidad estaba acondicionada con doble piso de estructura metálica, y ventiladores, pero aun así sin condiciones y con mucho peligro para los viajeros hacinados, agregó la entidad.

El INM, en coordinación con la Agencia de Investigación Criminal de la Fiscalía General de la República (FGR), hizo el operativo de rescate y señaló que el tráiler fue abandonado con su carga humana en la carretera Cosamaloapan-La Tinaja, en el estado de Veracruz.

Los ocupantes son de nacionalidad centroamericana y de Ecuador, entre ellos como 28 personas de varios núcleos familiares de Guatemala y El Salvador.

La nota explica que el camión fue localizado sin conductor, quien al parecer se dio a la fuga y dejó a su suerte encerrados en la caja a esa cantidad de personas, las cuales portaban brazaletes de colores como medio de identificación.

Los menores no acompañados, al igual que quienes conforman los núcleos familiares, quedarán bajo la tutela del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del estado, y las personas mayores de edad iniciarán el procedimiento administrativo para definir su situación jurídica en territorio nacional.

El INM refrenda su compromiso por una migración segura, ordenada y regular, con respeto y salvaguarda de los derechos de quienes ingresan y transitan por territorio nacional. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/315888-rescatan-en-mexico-a-343-migrantes-extranjeros-en-la-caja-de-camion-cerrado>



Radio Habana Cuba